

DIARIO LAS AMERICAS



Por la Libertad, la Cultura y la Solidaridad Hemisférica

AÑO XXIV

NUMERO 146

MIAMI, FLA., JUEVES 23 DE DICIEMBRE DE 1976

En Venezuela

Niegan que Hayan Autorizado a EE.UU. a Interrogar a O. Bosch

CARACAS, Dic. 22 (EFE) — El ministro venezolano de Relaciones Exteriores, Octavio Lepage afirmó ayer que el Gobierno no autorizó al "FBI" para interrogar al cubano Orlando Bosch sobre el asesinato del ex canciller chileno Orlando Letelier.

Octavio Lepage dijo que "es totalmente falso que el Gobierno venezolano haya autorizado a agentes del FBI para que vengan a Caracas a interrogar al ciudadano cubano Orlando Bosch sobre la muerte de Orlando Letelier".

Explicó que el Gobierno y su despacho en concreto no ha recibido ninguna solicitud en ese sentido del gobierno de los Estados Unidos.

El ministro del Interior puntualizó que Orlando Bosch y los otros tres acusados de haber saboteado el avión cubano siniestrado frente a Barbados en octubre pasado están bajo la jurisdicción de los tribunales penales.

Agregó que "solamente a través de una rogatoria de las autoridades norteamericanas al juez de la causa, se podría

permitir que un fiscal y agentes del FBI vengan a Caracas para interrogar a Orlando Bosch".

Orlando Bosch, Luis Posada Carriles, Freddy Lugo y Hernán Ricardo, cubanos los dos primeros y venezolanos los dos últimos, están sometidos a juicio desde octubre pasado acusados de ser autores intelectuales y materiales del sabotaje al DC-8 de la Cubana de Aviación, en el que murieron 73 personas, la mayoría de ellas de nacionalidad cubana.